

LED PLT 2B

DIMMABLE LED DESK AND PIANO LAMP WITH USB CHARGING PORT



SAFETY INFORMATION

1. Please read these instructions carefully before you start installation and assembly.
2. Keep all information and instructions in a safe place.
3. Follow the instructions.
4. Observe all safety warnings. Never remove safety warnings or other information from the equipment.
5. Be attentive when setting up the product and protect yourself from injury.
6. This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead to product failure and personal injury.
7. Do not modify this equipment.
8. Comply with all applicable disposal laws in your country. During disposal of packaging, please separate plastic and paper/cardboard.
9. Plastic bags must be kept out of reach of children.
10. If you have any questions referring to this instruction or any warnings, please contact your local distributor.

MANUFACTURER'S WARRANTY & LIMITATION OF LIABILITY

You can find our current warranty conditions and limitation of liability at: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

To request warranty service for a product, please contact Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / Email Info@adamhall.com / 49 (0) 6081 / 9419-0

PROPER DISPOSAL OF THIS PRODUCT (WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT)

(Valid in the European Union and other European countries with waste separation)

This symbol on the product, or the documents accompanying the product, indicates that this appliance may not be treated as household waste. This is to avoid environmental damage or personal injury due to uncontrolled waste disposal. Please dispose of this product separately from other waste and have it recycled to promote sustainable economic activity.

FEATURES

- Ultra slim, elegant desk lamp
- 18 LEDs, switchable 3,000 K warm or 6,000 K cool white
- Flexible yet rigid 16 cm gooseneck section with silicone coating
- Touch sensitive on/off and stepless dimming switch
- Convenient USB type A charging port
- 12V power adapter included

DESCRIPTION

This ultra slim and elegant T-shape desk lamp with silicone coated gooseneck provides uniform illumination exactly where you need it. It features a strip of 18 LEDs that are switchable between warm or cool white (approx. 3,000/6,000 K), and the touch sensitive power button doubles as a stepless dimmer switch. The gooseneck section is easily flexible yet stays put where you bend it. The Gravity T-shape desk lamp integrates a convenience USB type A port for charging smart phones and tablets and comes with a 12V power adapter. It also makes a great piano lamp, workbench light or bedside reading lamp.

SPECIFICATIONS

Product number	GLEDPLT2B
Product type	Stands and Tripod Accessories
Number of LEDs	18
Colour of LEDs	white
Gooseneck length	160 mm
Total length	560 mm
USB Port Type	A, DC 5V 1.5A
Switches	Touch sensitive button, color selector
Switch levels	Stepless, warm white/cold white, off, on
Color temperature	3000K/6000K +/- 500 K
Color rendering index (CRI)	Over 75
Current draw	8W (max. 19W with USB)
Power supply	AC 100-240V to DC 12V 1A (included)
Weight	0.75 kg



LED PLT 2B

LED TISCH- UND PIANOLEUCHE MIT DIMMER
UND USB-LADEAUSGANG



SICHERHEITSHINWEISE


1. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Montage und dem Aufbau beginnen.
2. Bewahren Sie alle Informationen und Anleitungen an einem sicheren Ort auf.
3. Folgen Sie den Anleitungen.
4. Beachten Sie stets alle Sicherheitshinweise. Entfernen Sie niemals Sicherheitshinweise oder andere Informationen von dem Produkt.
5. Seien Sie beim Aufbauen des Produkts aufmerksam und schützen sich vor Verletzungen.
6. Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt. Der Einsatz im Außenbereich kann zu Schäden am Produkt und zu Personenschäden führen.
7. Nehmen Sie keine Veränderungen an diesem Produkt vor.
8. Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze. Trennen Sie bei der Entsorgung bitte Kunststoff und Papier bzw. Kartongagen voneinander.
9. Kunststoffbeutel müssen außer Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
10. Falls Sie Fragen zu dieser Anleitung oder zu den Sicherheitshinweisen haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler/Vertrieb.

HERSTELLERGARANTIE & HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG

Unsere aktuellen Garantiebedingungen und Haftungsbeschränkung finden Sie unter: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

Im Service Fall wenden Sie sich bitte an Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / E-Mail Info@adamhall.com / +49 (0)6081 / 9419-0

KORREKTE ENTSORGUNG DIESES PRODUKTS

 (Gültig in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit Mülltrennung) Dieses Symbol auf dem Produkt oder dazugehörigen Dokumenten weist darauf hin, dass das Gerät am Ende der Produktlebenszeit nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf, um Umwelt- oder Personenschäden durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden. Bitte entsorgen Sie dieses Produkt getrennt von anderen Abfällen und führen es zur Förderung nachhaltiger Wirtschaftskreisläufe dem Recycling zu. Als Privatkunde erhalten Sie Informationen zu umweltfreundlichen Entsorgungsmöglichkeiten über den Händler, bei dem das Produkt erworben wurde, oder über die entsprechenden regionalen Behörden. Als gewerblicher Nutzer kontaktieren Sie bitte Ihren Lieferanten und prüfen die ggf. vertraglich vereinbarten Konditionen zur Entsorgung der Geräte. Dieses Produkt darf nicht zusammen mit anderen gewerblichen Abfällen entsorgt werden.

FEATURES

- Ultraschlanke, elegante Tischleuchte
- 18 LEDs, 3.000 K warm- oder 6.000 K kaltweiß schaltbar
- Flexibler, aber extrem stabiler 16 cm Schwanenhals mit Silikonmantel
- Berührungsempfindlicher Ein- und Ausschalter mit stufenloser Dimmfunktion
- Praktischer USB-Ladeausgang
- 12V Netzadapter inklusive

BESCHREIBUNG

Diese ultraschlanke, elegante Tischleuchte in T-Form sorgt mit dem integrierten silikonbeschichteten Schwanenhals für ein präzise ausrichtbares, gleichmäßiges Licht. Die insgesamt 18 LEDs lassen sich zwischen warm- und kaltweiß umschalten (ca. 3.000/6.000 K), ein berührungsempfindlicher Ein- und Ausschalter erlaubt zudem stufenloses Dimmen. Der Schwanenhals ist leicht biegsam und behält seine Position sicher bei. Die Gravity Tischleuchte bietet zusätzlich einen praktischen USB-Ausgang Typ A zum Laden von Smartphones und Tablets und wird mit Netzteil geliefert. Sie eignet sich auch hervorragend als Pianoleuchte, Arbeitsleuchte oder Leseleuchte.

SPEZIFIKATION

Artikelnummer	GLEDPLT2B
Produktart	Ständer und Stative Zubehör
LED Anzahl	18
LED Farbe	weiß
Schwanenhalslänge	160 mm
Gesamtlänge	560 mm
USB Port Typ	A, DC 5V 1,2A
Schalter	Berührungsempfindlicher Taster, Farbwahlschalter
Schaltstufen	Stufenlos, Warmweiß/Kaltweiß, aus, an
Farbtemperatur	3000K/6000K +/- 500 K
Farbwiedergabeindex (CRI)	Über 75
Stromaufnahme	8 W (max. 19 W mit USB)
Spannungsversorgung	AC 100-240V auf DC 12V 1A (inklusive)
Gewicht	0,75 kg

